

Bericht über die Jugend vom MV Recklinghausen 2023

Auch in Jahr 2023 erfreut sich unsere Kinder- und Jugendgruppe größer Beliebtheit. Rund 15 Mensch und Hund-Teams trainieren regelmäßig mit unseren mittlerweile fünf Trainern Neele, Nina, Yvonne, Oli und Jörn bei Wind und Wetter.

Für unsere aktive Jugend startete das THS-Jahr mit der Kreismeisterschaft beim MV Recklinghausen. Den Titel „Kreismeisterin“ sicherte sich im Vierkampf **Lara Werthmann** mit ihrer Hündin Alley vom MV Recklinghausen, im Sprint-VK die jüngste Teilnehmerin **Hannah Schäfer** mit ihrer Hündin Curly vom MV Recklinghausen sowie im 2 km Geländelauf **Marie Manderla mit Lucy** auch vom MV Recklinghausen.

Sportlich ging es weiter mit der Landesmeisterschaft bei den Werpsefoten in Ahlen. Auch hier sicherten sich die drei Mädels vom MV Recklinghausen den Titel der „Landesmeisterin“. **Lara Werthmann** im Vierkampf, **Hannah Schäfer** im 1 km Geländelauf und **Marie Manderla** im Sprint-Vierkampf. Auch das CSC-Team mit **Laura Honz & Molly**, **Lara Werthmann & Alley** sowie **Marie Manderla & Lucy** vom MV Recklinghausen schnappte sich den Landesmeistertitel.

Bei der anschließenden Bundessiegerprüfung in Brackel hat es für einen Start in der KO-Runde am Sonntag, jedoch leider nicht für ein Platz auf dem Treppchen gereicht.

Anfang September ging es für die Jugend vom Landesverband zum Wasserski nach Hamm. Hier sorgte Martin Gugler, der 1. Vorsitzende vom Landesverband, dafür, dass alle Kinder und Jugendlichen nach dem Erfolgreichen Rundendrehen mit Grillwürstchen versorgt wurden.

Das diesjährige **LV Jugendsportfest** am **1. Mai** findet auf unserem Vereinsgelände statt. Die Meldungen hierfür müssen über die jeweiligen Online-Portale geschaltet werden.

Für das Jahr 2024 ist eine Kanu-Tour vom Landesverband geplant. Sobald hier genauere Infos vorliegen, werde ich euch informieren.

Alle Jugendlichen können superstolz auf ihre erbrachten Leistungen sein.

Ich wünsche allen Jugendlichen ein erfolgreiches Jahr 2024. Mögen eure Wünsche in Erfüllung gehen.

Mit sportlichem Gruß

Jörn Menzel

Jugendwart MV Recklinghausen